



**Nota de Prensa
NP 38/2014
3 de junio de 2014**

BCB otorga Crédito Extraordinario concesional a la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE) por Bs3.114.868.692.-

Proyecto: “Hidroeléctrico Miguillas”

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Marcelo Zabalaga, el Ministro de Hidrocarburos y Energía, Juan José Sosa, y el presidente ejecutivo de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE Corporación), Arturo Iporre, firmaron la concesión de un Crédito Extraordinario del BCB a ENDE para la construcción del proyecto Hidroeléctrico Miguillas por más de Bs3.114 millones.

En el acto el presidente ejecutivo de ENDE, Ing. Arturo Iporre, destacó que el proyecto Miguillas será el mayor del departamento, representado un incremento del 80% de la producción, de esta manera La Paz se consolida en el mayor productor de energía hidroeléctrica del país con una producción equivalente al 31 % de toda la generación del sistema interconectado nacional.

El presidente del Banco Central de Bolivia Lic. Marcelo Zabalaga, destacó que “son ocho proyectos que está financiando el BCB”, de esta manera se está fortaleciendo la empresa y la producción de energía.

En la perspectiva de la Agenda Patriótica 2025, planteada por el Presidente Evo Morales, el sector eléctrico tiene la meta de llegar a generar 6.000 MW. En ese sentido, “con la incorporación de la Termoeléctrica del Sur ya hemos pasado los 1.500 MW, mientras la demanda del SIN oscila entre 1.100 a 1.200 MW. Por eso decimos que estamos preparados para afrontar cualquier pico de demanda que se pueda presentar”, resaltó Sosa

En su intervención el ministro Sosa también resaltó que el Banco Central de Bolivia sea quien financie proyectos que son importantes para el país.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA